

この冬は暖冬という事もあり暖かい日が続きましたが、突然の降雪もありまだまだ油断は禁物ですね。節分で追い出す「鬼」は邪気や寒気の象徴だそうです。その「鬼」が出入りする「鬼門」は丑寅の方角とされ、そこから牛の角とトラの牙を持ち、トラの皮の服を着た鬼が描かれるようになったそうです。皆さんも大きな声で鬼を追い出しましょう！！

## シク予定

第1週 豆まき・ギリギリゲーム 第2週 筒転がし・カゴボール 第3週 喫茶店へ外出  
第4週 おやつ作り・歌謡ショー・五条保育園との交流 (内容は変更になる場合があります)



## < 先月のトピックス >

### 児童クラブとの交流会



児童クラブの子ども達とペアになって輪投げを行い、若いも一生懸命投げました。そのなかで、一人の男の子が100点の棒に輪を入れ優勝し、ペアになった利用者様も一緒にびを分かち合いました。

### おやつ作り(紅白茶巾絞り)



今月は「紅白茶巾絞り」を作りました。外側の長芋は利用者様に漬していただきました。あんこを包む所もご自身で行っていただき、苦戦されていましたが、皆さん上手に包まれていました。

### 初詣(甚目寺観音)



外出訓練を兼ね、甚目寺観音へ初詣に行ってきました。お正月に初詣に行くことが出来ない方が多いため、思い思いのお願い事が出来て、皆さん大変喜ばれていました。因みに、健康に関するお願い事が多かった様です。

### 職員のつぶやき



今年は暖冬という事も有り、いつもより春の足音が早く聞こえてきそうですね！私は四季の中で春が一番好きです。暖かくなるにつれ、何の野菜や花を育てようかとワクワクします。まだまだ寒い日もあると思いますので、皆さんお体に気を付けてお過ごしください。古西